
智行理财网
期货买什么品种价钱低(期货买哪个)

昨天说到最近行情很火爆，介绍和分析了红枣，很多人都跟我讲没有做过，不熟悉
。有没有更好的品种。

现在是2023年，期货品种在宏观政策的管理之下日趋成熟，但行情波动也变得没有
过去大。很多人都不知道过去期货行情火爆时，趋势有多大，暴富的神话真是层出
不穷。而那些容易出大行情的品种里就有红豆，绿豆这样的农产品，它们相对于大
豆因为产量和用途的区别，价格波动远远高于大豆，如今的豆油行情在当年来说就
是小儿科。

而今天推荐的花生在特性上就更接近过去的绿豆红豆，可以说天生的容易受市场游
资的偏爱。
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